

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN 3.1
(Pertemuan 1 Moda Daring)

Nama Sekolah	: SMP N 3 Ngimbang	Mata Pelajaran	: PPKn
Kelas/Sem. Tahun	: IX / Ganjil : 2021/2022	Materi Pokok	: Dinamika Perwujudan Pancasila sebagai Dasar Negara dan Pandangan Hidup Bangsa
Alokasi waktu	: 1 x Pertemuan	Sub Materi	: Penerapan Pancasila pada Masa Awal Kemerdekaan

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran dengan *blended learning*, peserta didik mampu dapat mendiskripsikan **Penerapan Pancasila pada Masa Awal Kemerdekaan**; menyusun dan menyajikan hasil telaah; dengan mengembangkan sikap syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, disiplin, peduli, dan penuh tanggungjawab.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

No.	Diskripsi Kegiatan	Sumber Belajar
1.	Kegiatan Pendahuluan <ul style="list-style-type: none"> Melalui WhatsApp Group, guru menyapa peserta didik, mengajak berdoa, dan meminta peserta didik mengisi presensi dalam room chat WhatsApp. Guru mengingatkan siswa untuk selalu menjaga kesehatan dengan menjalankan protokol Covid-19 yang dianjurkan pemerintah dan gugus tugas Guru menyampaikan materi yang akan dibahas dan tujuan pembelajaran yang akan dicapai, melalui Aplikasi Google Classroom/WA/melalui fitur aplikasi lainnya. 	Buku Paket PPKn SMP Kelas VII Edisi Revisi 2017, Youtube, Powerpoint.
2.	Kegiatan Inti	Media Pembelajaran/Alat
	Peserta didik : <ol style="list-style-type: none"> Bergabung pada Zoom Meeting/WA Group/Aplikasi lainnya. Dipersilakan mempelajari/mengamati materi yang telah disampaikan tentang Penerapan Pancasila pada Masa Awal Kemerdekaan Dipersilakan untuk mengajukan pertanyaan dan guru menjawab pertanyaan yang diajukan peserta didik serta memberikan penjelasan terkait dengan materi yang akan disampaikan. Guru menyajikan masalah, kemudian peserta didik diberi waktu untuk menyelesaikan masalah tersebut bersama- sama. Menyelesaikan tugas LKPD 1, yang dikirim melalui WA Group/Google Class Room/Aplikasi lainnya dengan berdiskusi melalui <i>chatting</i>/Aplikasi lainnya dengan peserta didik lain Mengunggah/mengirim tugas yang telah dikerjakan melalui WA Group/Google Class Room/Aplikasi lainnya 	Media Pembelajaran <i>Whats app</i> atau <i>video conference</i> (<i>vicon/zoom</i>), google form, Google Class Room / melalui fitur aplikasi lainnya. Alat : Laptop, internet
3.	Kegiatan Penutup Guru meminta beberapa peserta didik sebagai perwakilan untuk menyimpulkan materi dan melakukan refleksi terkait materi yang diajarkan	

C. PENILAIAN

- Sikap : Lembar pengamatan cara berkomunikasi di media online
- Pengetahuan : Penugasan (LKPD 1) melalui Google class room/WA/Media Lainnya
- Ketrampilan : Tes Praktik melalui Google class room/Google Form.

Mengetahui,
Kepala SMPN 3 Ngimbang

Ngimbang, 12 Juli 2021
Guru Mapel PPKn

Drs. Muh Makhsus, M.Pd
Pembina Tk. I
NIP. 19620131 198303 1 009

SUSANTO, S.Pd., Gr
NIP. -